

Cortázar, De la Fuente y Boeninger: El gesto de Amarillos a Matthei en cita de Clapes UC

A 29 minutos de iniciado el ciclo de Conversaciones con los candidatos, organizado por el centro de estudios Clapes UC en conjunto a Canal 13, Radio Bio-Bio y "El Mercurio", Evelyn Matthei, quien además fue la encargada de abrir "Propuestas para el 2026-2030", estaba concentrada en referirse a la arista de reactivación económica de su programa. Allí, exponiendo en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica, la abanderada de Chile Vamos, enfatizó en que el país podía volver a crecer, dado que según la exedil, "si nosotros logramos ordenar el fisco, no gastar en excesos, encauzar el

tema de los permisos y, además, bajar los impuestos, Chile va a crecer como no se imaginan" y que "tenemos una oportunidad impresionante".

Al finalizar esa primera parte, tras una fuerte tanda de aplausos y una breve sonrisa, siguió camino diciendo que, para aquello, se "requiere equipos de excelencia (...) y por lo tanto quiero señalar que acá...", continuó tomando en sus manos lo que parecía una carpeta detrás del podio y alzándola de vista al público, "he recibido una gran contribución de los equipos de Amarillos por Chile, personas que tienen conocimiento del Estado".

Matthei afirmó que "en nuestro sector hay mucha gente que tiene conocimiento del Estado, pero aquí necesitamos salirnos de la lógica de los tuyos y los nuestros, de políticas de izquierda o de derecha. Aquí hay que hacer políticas que funcionen, con la gente que sabe como hacer las cosas. Así que gracias Amarillos, gracias a todo nuestro equipo que ha estado trabajando", afirmó.

En el público del encuentro, se encontraban algunos destacados dirigentes de Amarillos por Chile. Por un lado, estaba el exministro René Cortázar, secretario general de la colectividad; la exembajadora Iris Boeninger, miembro del comité



La candidata exponiendo en el seminario "Propuestas para Chile 2026-2030".

político (quien en marzo dijo en entrevista con Reportajes de "El Mercurio" que "Matthei podía acercarse mucho al centro") y Matías de la Fuente, exjefe de gabinete del Presidente Lagos. Cortázar, de hecho, estaba sentado justo al lado de quien es el generalísimo de Matthei, Diego Paulsen.

Fue el 6 de junio pasado, tras meses de deliberación, que la tienda le prestó apoyo a la candidata, generando un quiebre dentro del partido, con las renuncias de la exministra de Educación Soledad Alvear y el exdiputado Gutenberg Martínez. Pocos días después, la exedil recibió al presidente de la colectividad, Andrés Jouannet, y al secretario general, en su mismo comando.

El segundo ciclo del seminario organizado por Clapes UC, Canal 13, Bio-Bio y "El Mercurio", se llevará a cabo el martes 5 de agosto y será protagonizado por quien se alce como triunfador en las primarias del oficialismo.